

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 11:44 once horas con cuarenta y cuatro minutos del día 30 de marzo del 2021, en Oficina de Sala del Pleno del Honorable Ayuntamiento y en apego a lo establecido por los artículos 27 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco; 38, 39 numeral 20, 41, 45, 47 y 69 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco; estando presentes sus integrantes, **C. Eva Álvarez Tostado Medina, C. Miguel Ángel Robles Limón, C. Marcelino Hernández Castellanos, C. Manuel Gutiérrez Muñoz**, Presidenta y vocales respectivamente, tienen a bien llevar a cabo la **SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE RASTROS Y MERCADOS**. La cual siguió su curso de la siguiente manera:-----

Antes de dar inicio a la sesión correspondiente el C. Juan Antonio Mercado Vargas, Presidente Interino del Gobierno Municipal de Ocotlán, Jalisco, tomo protesta a los nuevos integrantes de la comisión edilicia de Rastros y Mercados.

A lo que el Presidente Interino el C. Juan Antonio Mercado Vargas haciendo uso de la voz señala lo siguiente “**C. Eva Álvarez Tostado Medina, C. Marcelino Hernández Castellanos**; A partir de este momento ustedes son integrantes de la Comisión Edilicia de Rastros y Mercados, de este H. Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco, como presidenta de la comisión la **C. Eva Álvarez Tostado Medina**, el **C. Marcelino Hernández Castellanos** como vocal de la comisión, por lo cual les pregunto: ¿Protestan ustedes respetar las leyes vigentes y desempeñarse leal y patrióticamente su cargo en apego Reglamento de Organización y Funcionamiento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco y en pleno beneficio de la sociedad ocotlense?-----

Respondiendo los nuevos Integrantes de la comisión edilicia de Rastros y Mercados “Si Protesto”-----

A lo que el Presidente Interino el C. Juan Antonio Mercado Vargas alude “Si así lo hicieren que el pueblo de Ocotlán se los reconozca, si no, que se los demande”.-----

La Presidenta de Comisión, **C. Eva Álvarez Tostado Medina**, en uso de la voz, propuso y dio lectura al siguiente orden del día y de igual manera solicita la modificación del tercer punto del orden del día, quedando de la siguiente manera:-----

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de Asistencia y Declaración del quórum legal.
- II. Lectura y Aprobación del orden del día y dispensa de lectura de lo Documentos presentados.
- III. Informe de las direcciones de Rastros y Mercados.
- IV. Asuntos Varios.
- V. Clausura.

Por lo que se puso a votación de conformidad y modificación del orden del día, solicitándoles a los presentes lo manifiesten levantando su mano, aprobándose con 4 de votos de los regidores presentes.-----

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

PRIMER PUNTO.- Al desahogo del primer punto del orden del día, la **C. Eva Álvarez Tostado Medina**, Presidenta de la Comisión, dio lectura a la **LISTA DE ASISTENCIA**, la cual resultó de la siguiente forma:-----

Nombre	Cargo	Asistencia
C. Eva Álvarez Tostado Medina	Presidenta	Presente
C. Miguel Ángel Robles Limón	Vocal	Presente
C. Marcelino Hernández Castellanos	Vocal	Presente
C. Manuel Gutiérrez Muñoz	Vocal	Presente
C. Karinna Romo Plascencia	Vocal	Ausente

La **C. Eva Álvarez Tostado Medina**, Presidenta de la Comisión, informó sobre la **EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL** para llevar a cabo la Sesión de Comisión.-----

A sí mismo la Presidenta de la Comisión edilicia hace referencia a solicitar la justificación de la ausencia de la **C. Karinna Romo Plascencia** y debido a que se encontraba en una reunión previamente agendada para tratar temas referentes a una de sus comisiones edilicias, por lo que pidió la justificación de su inasistencia, aprobándose con 4 votos a favor de los regidores presentes.-----

SEGUNDO PUNTO. - Abordando el segundo punto, **LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA**, la **C. Eva Álvarez Tostado Medina**, presidenta de la Comisión da lectura al orden del día, se aprueba por 4 votos de los regidores presentes.-----

TERCER PUNTO. - Siguiendo con el tercer punto del orden del día la **C. Eva Álvarez Tostado Medina**; comunica que se dará el **INFORME DE LAS DIRECCIONES DE RASTROS Y MERCADOS** de igual manera da la bienvenida a los jefes de Rastros y Mercados los **C. Ramon Cholico Rodríguez** y **C. Flavio Francisco Rodríguez González**, a la sesión Ordinaria del mes de marzo, por lo que pone a votación el uso de la voz, quedando aprobado con 4 votos a favor de los regidores presentes.-----

ENSEGUIDA LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA PIDE: **C. Flavio Francisco Rodríguez González**, nos puedes apoyar por favor con tu informe de actividades de tu dependencia.-----

A LO QUE EL JEFE DE RASTRO C. FLAVIO FRANCISCO RODRÍGUEZ GONZALEZ;

CONTESTO: “En lo que va de la administración y en seguimiento a su convocatoria les doy los puntos de revisión a los que hemos sido cuestionados por parte de **COPRISJAL**, la última fue la número 330 con fecha del 2 de abril del 2019, a consecuencia de la pandemia ya no nos han visitado, pero en cuanto a eso, las mejoras son la faena de deslonje en el área de cerdos ésta misma se realiza en una mesa de acero inoxidable ya que anteriormente se hacía en el piso, por lo que hoy ya contamos con las mesas de acero inoxidable y se realizan los trabajos en ellas mismas. Asimismo se acaban de colocar las puertas hawaianas en los accesos a las áreas de matanza para que no entre la fauna de pájaros y moscas, y se taparon también los accesos altos para la fauna nociva, esto se hizo con malla mosquitera. Todo lo que era luminarias se cambiaron a reflectores de halógeno porque estaban ya fuera de norma la que teníamos nosotros, solamente nos faltan quitar dos que se nos han complicado mucho. Próximamente estaremos alcanzando un 90% de mejoras dentro del rastro municipal, esto porque en lo que va la de la administración hemos logrado 2 proyectos de **Rastro Digno 2019** y **Rastro Digno 2020** con una inversión de \$690,556.00 pesos, de los cuáles se solicitó porque teníamos carencias de muchas cosas de máquinas y ganchos que se utilizaban estaban ya fuera de servicio. Entonces Rastro Digno 2019 se utilizó para cambiar ganchos, pedimos estilizadores y herramienta manual para la gente. El proyecto que fue **Rastro Digno 2020**, con una inversión de \$1,226,217.00 pesos, aquí es donde tenemos un poco más de adquisición, donde cambiamos todas las sierras para corte, en eso fue donde se derivó más el dinero de la adquisición del programa, porque esas sierras son importadas y especiales, por lo tanto son de muy alto costo, también dentro de la Norma 024 de la Secretaría, nos marca que tenemos que tener lava botas y lavamanos se acaban de colocar en cada área de matanza es un lavamanos y lavabotas automático para cada área. También en esta temporada del 2020 se adquirió las puertas hawaianas y las cortinas hawaianas, otra de las cosas que son bien importantes y que no hemos terminado de instalar

Hidalgo No. 65 Col. Centro, Ocotlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800



www.ocotlan.gob.mx



Tel. 392 925 99 40

es un biodigestor sistema 40, del cual vamos a producir gas y vamos a producir también composta, ante esto se va a dejar de tirar al drenaje y al vertedero, la idea si tuviéramos la facilidad de llegar a otro rastro digno es hacerlo ya un Rastro Ecológico, ya aquí nada más nos faltaría un generador para quemar todo lo que tiramos, ya todo lo demás es dentro de la Norma, además estamos tapando el área de los bovinos porque tienen que tener una área de descanso las reses ya que estaban muy deteriorados y pues nos surtimos otra vez de piales y carritos para transportar todo lo que se les entrega a los carniceros, esto nos lleva a quedar a un paso para hacer un Rastro Ecológico y también quiero informarles que dentro de COPRISJAL llegamos al 90% de mejora, ya es muy poco lo que nos falta qué son pisos y paredes, con estas mejoras podríamos decir que estamos a un 95% en mejoras en el rastro, lo único que faltaría sería gestionar una camioneta que entregará, eso es lo que nos pide también la Norma y una cámara frigorífica que nunca la he solicitado porque no tenemos el espacio. Por último esto de Rastro Digno 2019 y 2020 fui de la mano con el Regidor Miguel Ángel Robles Limón si no fuera por el que nos ayudara poquito yo creo que no lo hubiéramos logrado, y es todo lo que tengo que informar.-----

DESPUÉS LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, HACE MENCION DE LO SIGUIENTE: Muy bien Flavio, muchas gracias por la información, no sé si algún regidor tenga algún comentario al respecto, y de antemano agradecer también al Regidor Miguel Ángel Robles limón, aunque no es una temporada donde a mí me corresponde, pero gracias por estar al pendiente.-

EN ACTO SEGUIDO EL VOCAL REGIDOR MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN REFIERE: Más que otra cosa la verdad es felicitar que Flavio este tan al pendiente de todo, Rastros es una área muy problemática de muchos conflictos, es muy difícil llevar las cosas el cien por ciento, pero re reconoce que se ha hecho muy buena labor, a mí me gustaría nada más preguntar el biodegestor más o menos para cuando crees que ya esté instalado y funcionando?-----

A LO QUE EL ENCARGADO DEL RASTRO C. FLAVIO FRANCISCO RODRÍGUEZ GONZALEZ RESPONDIÓ: Pues yo vine aquí muy contento para ver si me ayudaban ustedes, ya que yo estoy poniendo mi gente después de laborar, porque estamos arreglando las orillas y no tengo un albañil y si me falta uno, es que no tiene que haber picos y cómo removieron el cemento hay muchos picos y un albañil es necesario para que restaure todas las orillas, si no pues me voy a tardar 2 meses en arreglarlo no sé si sea posible que nos apoyarán a través de Obras Públicas. - -

POSTERIORMENTE LA PRESIDENTA DE LA COMISION C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA COMENTÓ: Sí, claro que sí.-----

Hidalgo No. 65 Col. Centro, Ocotlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800



www.ocotlan.gob.mx



Tel. 392 925 99 40

ACTO SEGUIDO EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION C. MARCELINO HERNÁNDEZ CASTELLANOS COMENTO LO SIGUIENTE: Me llama la atención dos aspectos, en el rastro, el señor administrador dice que tenemos roedores en el área de matanzas, no sé si el señor administrador ya hizo la petición formal para comprar las trampas para roedores, porque me dice lo que estoy viendo que ya tiene tiempo con esto, y esto puede perjudicar a la salud de quienes consumen la carne, también me llama la atención que en la administración pasada se compraron las mesas de acero inoxidable para el deslonje, y el informe que nos está dando nos dice que se estaban realizando en el piso, mi pregunta es ¿dónde quedaron esas mesas que se adquirieron con anterioridad? A mí me gustaría que el señor administrador hiciera más bien un oficio dirigido al Presidente en funciones, para que nos proyectos que se están llevando a cabo participé Obras Públicas, porque ellos tienen los proyectistas, tienen los arquitectos y tienen la ingeniería, para que el rastro sea que si se le va a poner un ladrillo quedé en forma ya establecida con las normas, nos dices también de las paredes, no sé si ya tengas la especificación del material para cubrir, porque ahorita ya el azulejo o el piso azulejo ya no es factible en los rastros municipales, hay otro tipo de material que se está utilizando en los rastros tipo Tif, en los restaurante donde hay cocinas que son las más adecuadas y es la norma oficial vigente me gustaría que presentará el proyecto lo adecuado para poder darle seguimiento con el rastro, pero a mí lo que me llama más la atención es que a estas alturas no tengamos aún lo concerniente a los roedores y trampas de roedores, así que te voy a pedir de la manera más atenta que a través de la presidenta de la comisión lo hagan lo más pronto posible para darle curso a lo siguiente es cuánto.- - - - -

AL MOMENTO EL C. FLAVIO FRANCISCO RODRÍGUEZ GONZALEZ RESPONDIO: Una respuesta sobre eso, lo que pasa que si tenemos las trampas, pero senos terminan como en 15 días y tenemos que buscar la manera de estar requiriéndolas.- - - - -

EN SEGUIDA EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL MARCELINO HERNÁNDEZ CASTELLANOS MANIFESTO: Yo creo que debes de hacer una programación, si tú tus plantas de roedores tienen un tiempo determinado debes de hacer un plan para que tengas en existencia en la bodega no sé cuántas vayas utilizar o estés utilizando pero que tengas en reposición para cuando se termine el plazo de estas las sustituyas, e inmediatamente hagas un oficio, tú eres el administrador y tú debes entender cómo debes de hacerlo para que no esté pasando este tipo de problema, es cuanto.- - - - -

DESPUES LA PRESIDENTA DE LA COMISION C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA SEÑALÓ: Muchas gracias, alguien más quiere hacer un comentario.- - - -

POSTERIORMENTE EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN EXPRESÓ: En caso el tema del recubrimiento para paredes y pisos es pintura epoxica se contempló en el proyecto de rastro digno nada más la capacidad económica del municipio no alcanzó para la aportación pero si está procedente esto.- - - - -

A LO QUE EL C. MARCELINO HERNÁNDEZ CASTELLANOS RESPONDIO: Miguel hay otro material que están utilizando de acuerdo a las normas en los restaurantes y también en rastros cubre y es una tela.- - - - -

DESPUES EL C. FLAVIO FRANCISCO RODRÍGUEZ GONZALEZ ARGUMENTO: La semana pasada acudimos a un curso que nos dio ASIKA que promovió el rastro digno 2020, dónde nos acaban de informar están sacando un cemento nuevo, inclusive en Ameca lo pusieron en el rastro, es más potente y más lavables más resistente a la sangre, es mejor que la pintura epoxica, hay que ver la forma de proyectar eso en el rastro de aquí es un cemento te han estado sacando.- - - - -

EL C. MARCELINO HERNÁNDEZ CASTELLANOS EXPRESO: Pues pide la información correspondiente, las especificaciones y todo para que lo hagas llegar a la presidenta de la comisión y se haga el trámite correspondiente.- - - - -

ACTO SEGUIDO LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, COMENTA: No sé si alguien más tenga algún otro comentario acerca del informe de Rastros. Por lo que pido Atentamente al ciudadano Ramón Cholico Rodríguez, que continúe con su informe correspondiente a su área por favor. - - - - -

A LO QUE EL JEFE DE MERCADOS EL C. RAMON CHOLICO RODRIGUEZ DIJO: Referente al Mercado Municipal en los últimos 12 meses, aparte de todo lo que se hace cotidianamente se hace en los mercados, como mantenerlos limpios, revisar que hay agua, aplicamos el plan de contingencia por el Covid-19, que consistía con la aplicación de gel y vigilar la sana distancia y el uso de cubre bocas para todos los locatarios, los visitantes, comerciantes y compradores, aparte de eso le damos seguimiento para darle atención a los a los tanques estacionarios para que estén en buen funcionamiento y no tengan problemas de alguna fuga o algo y esto ocasionen un problema, la limpieza también de tinacos y aljibes, y en la temporada de lluvias tenemos un plan de contingencia para desazolvar los drenajes alrededor de los mercados y revisar las canaletas y las rampas para que no se inunden, hemos

revisado la estación de carga y descarga y darles mantenimiento a los lavaderos a los techos, y en el Mercado de Juárez estamos en la espera de que se ejecute la obra que ese anuncio por parte del gobernador cuando vino a inaugurar el inicio del hospital creo que son como 9,000,000.00 nueve millones.-----

A LO QUE LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, EXPRESA: Son 10, 000,000.00 (Diez millones) de los cuales 7,000,000.00 (siete millones) los aporta el Gobierno de Jalisco y los 3,000,000.00 (tres millones) los aporta el Gobierno Municipal.-----

DESPUES EL JEFE DE MERCADOS EL C. RAMON CHOLICO RODRIGUEZ COMENTO: Y pues estamos en la espera porque ya las cortinas ya su vida útil está terminada, el piso que se dañó cuando pegó el sol cuando quitaron el techo con el sol trono la mayoría del piso, las banquetas que también están ya muy mal estado y la fachada, y ya ponerle su letrero como mercado es lo que hace falta. Además en temas del covid-19 nuestro personal como la mayoría son más de 60 años de edad se tuvieron que resguardar en su casa, por eso es que nos faltó mantenimiento en los dos mercados, en lo general es lo que hemos hecho en estos meses. Y de igual manera quiero agradecerles al regidor Miguel Ángel Robles Limón su atención a los locatarios en este proyecto de significación de mercados su participación fue muy importante.-----

POR LO QUE LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, DISERTÓ: Muy bien, alguna problemática en específico o algo en particular.-----

A LO QUE EL JEFE DE MERCADOS EL C. RAMON CHOLICO RODRIGUEZ ARTICULÓ: Alrededor del mercado sus estacionamientos, creo que ya los comerciantes en la zona del mercado están sacando su mercancía si por si hay poquitos lugares de estacionamiento y no sé si les han permitido o han corregido pero si ya nos quitaron unos 7 u 8 cajones de estacionamiento, por permitir sacar su mercancía de los locales, sino lo corregimos al rato van a sacar todo, ahí sí voy a pedirle nuevamente a la dirección de reglamentos que nos apoya para corregir esta situación, porque van un día y después se vuelven a salir, no sé si se le está dando seguimiento a eso.-----

POSTERIORMENTE LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, EXPUSO: Muy bien, muchas gracias Ramón. Doctor Manuel le gustaría comentar algo?-----

A LO QUE EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL C. MANUEL GUTIÉRREZ MUÑOZ RESPONDIÓ: Nada más para comentarte que yo creo que es conveniente decirles a los locatarios que sigan las normas de seguridad, porque todavía no se acaba esto y ya nos vemos muy relajados, he pasado por ahí y han estado comiendo los puestos que están de comida, me refiero la comida rápida como las quesadillas y tacos se les junta demasiada gente y ni siquiera mantiene la sana distancia, esto no se ha terminado, viene una tercera ola viene muy fuerte la situación, yo creo que sí teníamos que reforzar y hacerlos conscientes de que todavía tienen que guardar ese tipo de medidas sanitarias precisamente por eso, yo creo que es necesario reforzar por medio de reglamentos pues que no les vaya a llegar y se vayan a molestar, para que les comentaras de alguna manera y que mantengan la capacidad de atención a las personas comensales que están ahí, yo entiendo que todo mundo quiere comer fuera y la verdad sí tienen que cuidarse. -

AL MOMENTO EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN EXPRESÓ: En el sentido en el que comenta el Doctor Manuel, particularmente yo sigo usando el cubre bocas, sigo siendo responsable conforme a los temas de los convivios y la sana distancia, pero sí me siento mucho más relajado en cuestión a la enfermedad, y lo comento porque hoy por la mañana masajeándome con un amigo que lo mejor alguno de ustedes lo conoce Jaime Cavi me comentaba que su hermana y su mamá estaban muy graves del Covid, y me lo dijo en un tono de que estaban muy graves, entonces en ocasiones pasamos por alto de que ya pasó la enfermedad y no realmente, hay la bendición de que algunos de los adultos mayores ya sé vacunaron, pero en realidad no se ha quitado y sigue habiendo infecciones, como bien lo comentan, pasando semana Santa y Pascua esperemos y no sea tan fuerte el rebrote porque si se viene complicada la situación.

POSTERIORMENTE LA PRESIDENTA DE LA COMISION LA C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, COMENTO: Muy bien, algún otro comentario? Entonces pasamos el siguiente punto, de ante mano les agradezco por su informe y por abrimos las puertas de sus dependencias de manera transparente y de manera clara, de igual manera vamos a seguir al pendiente y estamos a la orden.-----

CUARTO PUNTO.- PUNTOS VARIOS, C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA, expreso si existe algún punto a tratar. -----

A LO QUE EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL C. MANUEL GUTIÉRREZ MUÑOZ RESPONDIÓ: Me llamó la atención que comentaba que tenía trabajadores con más de 60 años de edad, el asunto es que teníamos que ver la posibilidad de que esas personas se vayan a otro lugar para tener otro personal más joven para que puedan apoyar mucho mejor en este lugar.-----

POSTERIORMENTE EL REGIDOR Y VOCAL DE LA COMISION EL C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN ARTICULÓ: De hecho en ese sentido sería bueno reforzar el tema, ¿ porque se jubilaron una o dos personas?-----

A LO QUE EL JEFE DE MERCADOS EL C. RAMON CHOLICO RODRIGUEZ RESPONDIO: Se jubiló una persona hace 2 años, y en este periodo de la contingencia renunció una persona porque tenía miedo de contagiarse, porque era hipertensa y diabética por eso renunció y nos mandaron otra persona pero se quedan dos días y ya no quieren ir.-----

DESPUES EL VOCAL C. MARCELINO HERNÁNDEZ CASTELLANOS ARGUMENTÓ: Yo creo que sería conveniente también qué a las personas que ya cumplieron sus años de servicio y que están en la edad adulta, pues también deberíamos de ocuparnos en la administración por darle su retiro de acuerdo a la ley, porque me han comentado trabajadores que los han llamado, y la verdad es un insulto lo que les proponen, "firmale y después vamos a ver qué hacemos contigo". Yo creo que no son los métodos de acuerdo la ley, que se diera porque en todas las áreas hay adultos mayores y pues de alguna manera llegar a un buen arreglo a una buena solución con estas personas, yo estoy seguro que la persona que hizo su retiro voluntario a lo mejor por la misma inquietud o que se fuera a contagiar yo creo que no le dieron y las gracias entonces respecto a esto hay que proteger a los adultos mayores a las personas que ya cumplieron con sus años de servicio en el ayuntamiento, todavía persisten personas que han trabajado mucho tiempo laborado, que son responsables en sus trabajos y buscar la manera también en este caso y que la oficina del personal a cargo el día que los manden llamar porque nos hemos dado cuenta que los mandan llamar a personas de la tercera edad y la verdad es un insulto lo que les dicen y la forma en que los tratan hay que pensar que vamos a llegar a esa edad debemos de cuidarlo, y tenemos que tener la responsabilidad como funcionarios públicos, pero también hay que ponernos también de lado de las personas que requieren lo que les corresponde, es cuánto.-

A LO QUE EL JEFE DE MERCADOS EL C. RAMON CHOLICO RODRIGUEZ COMENTO: Abundando el tema de las personas en mi dependencia son tres los que ya no pueden hacer ciertas cosas y nosotros los ayudamos para que sigan trabajando, pero ya no pueden levantar cortinas esas personas y así, en mi dependencia sólo me falta la persona que renunció con eso se remedia todo ya lo platicué con jefe de personal y están en eso.-----

A LO QUE EL ENCARGADO DEL RASTRO C. FLAVIO FRANCISCO RODRÍGUEZ GONZALEZ TAMBIEN COMENTÓ: El día que fuiste regidora Éva hacer la

Hidalgo No. 65 Col. Centro, Ocotlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800



www.ocotlan.gob.mx



Tel. 392 925 99 40

inspección te cerciorarte que nos hace falta gente también, se han ido 7 gentes, más 3 que nos hacían falta así que también nosotros también estamos escasos de personal, de mano de obra por esta situación también me gustaría que nos apoyarán en esto, yo ya le hice referencia al Presidente pero si también ustedes nos apoyan estaría muy bien.-----

QUINTO PUNTO. CLAUSURA DE LA SESION.- No habiendo más asuntos que tratar, la, **C. EVA ÁLVAREZ TOSTADO MEDINA** Presidenta de Comisión, concluyó la **SESIÓN DE COMISIÓN DE RASTROS Y MERCADOS** del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco, 2018-2021, siendo las 12:15 doce horas con quince minutos del día 30 de marzo del 2021 dos mil veintiuno.-----

NOMBRE	FIRMA
<p>C. Eva Álvarez Tostado Medina Presidenta.</p>	
<p>C. Miguel Ángel Robles Limón Vocal.</p>	
<p>C. Marcelino Hernández Castellanos. Vocal.</p>	
<p>C. Manuel Gutiérrez Muñoz Vocal.</p>	